

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur ke hadirat Allah SWT Yang Maha Pengasih atas limpahan kasih, karunia, dan kehendak-Nya sehingga Skripsi dengan judul “Penerapan Model Pembelajaran Kooperatif Menggunakan Metode Demonstrasi Berbantu Alat Peraga Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Kognitif Peserta Didik (Studi Eksperimen Pada Mata Pelajaran Geografi Materi Hidrologi kelas X di SMA Negeri 10 Kota Tasikmalaya)” dapat terselesaikan. Penulisan skripsi ini bertujuan untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Geografi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi.

Hal yang menjadi latar belakang penulis mengambil judul tersebut dikarenakan proses penyampaian materi dari guru kepada peserta didik agar mudah dipahami dapat dilaksanakan melalui penerapan metode dan model pembelajaran yang sesuai dibantu dengan media pembelajaran yang akan mendukung sehingga tujuan dari pembelajaran akan tercapai. Oleh sebab itu, penulis meneliti penerapan metode demonstrasi berbasis cooperative learning berbantuan alat peraga untuk meningkatkan hasil belajar kognitif peserta didik kelas X di SMA Negeri 10 Kota Tasikmalaya.

Adapun isi bab dalam skripsi ini dapat digambarkan sebagai berikut:

1. BAB I, merupakan bab pendahuluan yang berisi latar belakang, rumusan masalah, definisi operasional, tujuan penelitian, dan kegunaan penelitian.
2. BAB II, merupakan bab kajian teoritis yang berisi kajian pustaka, hasil penelitian yang relevan, kerangka konseptual, dan hipotesis.
3. BAB III, merupakan bab prosedur penelitian yang berisi metode penelitian, variabel penelitian, desain penelitian, populasi dan sampel, teknik pengumpulan data, instrumen penelitian, teknik analisis data, langkah-langkah penelitian, serta waktu dan tempat penelitian.
4. BAB IV, merupakan deskripsi hasil penelitian, deskripsi wilayah penelitian, dan hasil pengolahan data dari responden. Selain itu terdapat juga pembuktian hipotesis dan pembahasan hasil penelitian.

5. BAB V, merupakan bab kesimpulan dan saran yang dituliskan oleh peneliti dengan data hasil penelitian di lapangan.

Dalam penyusunan skripsi ini penulis menyadari masih jauh dari sempurna maka penulis berharap adanya kritik dan saran yang bersifat membangun. Penulis juga berharap semoga skripsi ini memberikan sumbangsih dan manfaat untuk menambah pengetahuan bagi pembaca.

Tasikmalaya, 6 Juni 2024

Penulis